

blieb vergebens; es war geradezu räthselhaft, wo der Junge geblieben sein konnte!

Die vier Knaben kamen unter lustigen Späßen mit dem Ponywagen zurückgefahren, aber ihr Lachen verstummte, als sie hörten, daß Kurt verschwunden sei; auch sie machten sich nun schleunigst auf die Suche und durchstöberten jeden Winkel des großen Gartens, aber vergebens. Man fing an, ernstlich besorgt zu werden:

„Ich werde die Leute aufbieten und die nächste Umgegend absuchen lassen“, sagte der Onkel. Zur nächsten Umgegend gehörte auch der große Teich.

Die alte Anna brach in lautes Jammern aus; aber es war doch kaum zu denken, daß der kleine Junge so hoch hätte klettern können, um über die Gartenpforte hinweg zu kommen, die doch beständig geschlossen war!

Plötzlich sprang Luz auf Carl zu und flüsterte ihm etwas ins Ohr, beide verschwanden und kehrten eiligen Laufes zurück, an ihrer Seite der treue Perrito.

Carl hielt dem klugen Tier Kurt's Hütchen vor